日本人単独初 カナダ大陸分水領縦断報告書



Photo: GreatDivideTrail 上にて

阿部 雅龍 Masatatsu Abe

ご挨拶とご報告

『世界を旅してみたい』、『世界の美しいものを見たい』

そんな夢を誰でも見るものですが、殆どの人にとってその夢は幼い記憶の中に埋没して行くのかも しれません。しかし僕はその夢を少年時代から抱き続け、夢を叶える為に必死で努力して来ました。 世界を自分の身体で体感する為に、夢を夢で終わらせない為に。

それは大きなリスクの伴う道でもあります。夢の為にどんなに努力してもお金にはなりません。寧ろ多額の費用を工面しなければならないのです。その為に一生懸命に働いて、節約して、その合間には激しいトレーニングをして身体を造らなければいけません。大学を卒業した時も敢えて就職という道を選ばずに、資金稼ぎの為に東京の浅草で人力車を引きました。"つぶし"と言う保険を掛けた様な生き方はしたくなかった。飽くまで自分の夢に対して真摯で純粋でありたかったからです。

さて今年度は『Great Divide Trail(カナダ大陸分水嶺トレイル 1,100km、以下 GDT)』を 42 日間かけて歩きました。これは日本人単独初となります。カナダ・アメリカ国境からロブソン山までカナディアンロッキー山脈沿いに進むこのトレイルは高低差が激しくルートファインディングも難しい為に難易度がかなり高く、また GDT に挑戦するハイカーは年間でも数人しかいません。特に今年はロッキー山脈の残雪が例年よりもかなり多く雪上を雪山装備無しで歩く事もあり、雪が多い為に渡渉も例年よりも水位が高い上に急で何度か危険な思いもしました。

昨年度に行った<u>日本人単独初</u>となったアメリカーカナダ国境からメキシコ国境までの Continental Divide Trail(大陸分水領トレイル4,185km147 日間、以下 CDT)と併せると4,800kmに渡って北米大陸を貫くロッキー山脈を 5,400km歩いた事になりますので、ロッキー山脈を単独縦走した事になり、これは<u>日本人初・単独初</u>となりました。

大学生時代に『南米大陸単独自転車縦断(290 日 1,0924km)』も行っております。これらの全ての旅はスポンサー無しで多額の資金を全て自分で稼ぎ出し、旅の準備も出来る限り全て自分で進めて来ました。こういった経験から単純に、一見不可能に見える事でも自分と夢を信じて誰よりも努力すれば夢は叶うのだと実感しています。

そして、僕にはもう1つの大きな夢があります。それはこの世界の美しさや夢を追って生きる事の素晴らしさを多くの人と共有したいと言う事です。夢を追う事は捨てなければいけない物も多く、辛い事も数え切れない程ありましたが、代わりに世界の殆どの人々が見る事の無い世界の美しさと世界中の素敵な人々に出逢って来ました。僕が実際に感じた事を、生きる事の素晴らしさを伝えたいと思っているのです。

多くの方々に協力して頂いて情報発信の場を得て、沢山の方々と情報と夢を追う素晴らしさを共有 出来れば幸いだと思っています。

どうぞ皆様のご協力の程、宜しくお願い致します。

計画詳細報告

- 旅の名称 JapaneseFirstAttempt:Thru-hike Great Divide Trail (日本人初挑戦:カナダ大陸分水嶺徒歩縦断)
- 期間 2011年7月12日~2011年8月22日(42日間)
- ルート カナダ国境~マウント・ロブソン:カナディアンロッキー山脈大陸分水領上 踏破距離 1,100km
- 結果 日本人単独初となるグレート・ディバイド・トイレル徒歩縦断 及び、昨年のトレイルと併せて日本人初となる徒歩によるロッキー山脈縦走

ルート



踏破距離:1,100km

場所 :カナダ・カナディアンロッキー大陸分水領上 通過州 :ブリティッシュコロンビア州・アルバータ州

予想危険: 遭難・雪崩・滑落・落雷・給水・食料補給・グリズリーなどの野生動物等

プロフィール

阿部雅龍 Masatatsu Abe

自称:夢を追う男

1982 年 秋田県生まれ 現在東京浅草在住身長 179cm 体重 67kg



1982 年

秋田県秋田市に生まれる。

1986年

父親との死別と家庭事情により潟上市に移住する。

2001 年

国立秋田大学に入学。大学生時代は空手道場に下宿して空手漬けの青春を送る。

2003 年

長期休暇を利用して日本をヒッチハイクで旅する。

2004年

大学を休学、北極南極を世界初単独徒歩横断した冒険家大場満郎さんの主催する冒険学校で働く。

2005,2006 年

南米大陸を単独自転車縦断(290 日 1,0924km)する。これが初めての海外旅行で当時は英語もスペイン語も話せなかった。また日記と写真をリアルタイムでブログ上に更新する。このブログはテレビ番組でも紹介され全国一位のブログになる。

2006年

秋田大学に復学する。大学に通いながら講演活動もこなし、掛け持ちのバイト・トライアスロン・フルマラソン・空手などで体力維持と次の夢の実現に備える。

2008 年

秋田大学を卒業する。大学からは南米大陸縦断を評価され優秀生徒賞に選出される。その後、資金稼ぎ等の為に東京の浅草で人力車を引く。

2009,2010 年

カナダのバンフ国立公園内に住み、ビデオカメラマン等の仕事をする。その後、ウガンダで 3 ヶ月 間ボランティア

2010年

日本人初となる Continental Divide Trail 縦断を目指し、カナダ国境よりメキシコ国境までの大陸分水領(147 日 4,185km)を徒歩縦断する。結果的に日本人 2 人目・日本人単独初となる。

2011年

カナダの Great Divide Trail(42 日 1,100km)を踏破する。これは日本人単独初。更に 2010 年度のトレイルと併せてアメリカーカナダ間を走るロッキー山脈を縦走した事になり、日本人初踏破となる。